

**IMPLEMENTASI PROGRAM SHOLAT DHUHA DALAM
MENGEMBANGKAN SIKAP DISIPLIN SISWA KELAS X
DI MADRASAH ALIYAH NAHDLATUL ULAMA
KARANGROWO WONOSALAM DEMAK**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

Oleh :

**Aulia Rahmawati
NIM 1810110180**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
TAHUN 2022**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/I:

Nama : Aulia Rahmawati
NIM : 1810110180
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Agama Islam (PAI)
Judul Skripsi : **IMPLEMENTASI PROGRAM SHOLAT DHUHA DALAM
MENGEMBANGKAN SIKAP SPIRITUAL SISWA KELAS X DI
MADRASAH ALIYAH NAHDLATUL ULAMA
KARANGOWO WONOSALAM DEMAK**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak tanggal 02 Desember 2021 sampai dengan tanggal 08 Februari 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 Februari 2022
Hormat Kami,
Dosen Pembimbing


Izah Ulva Qadam, M.Pd.I
NIP. 198806092031042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyahiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Aulia Rahmawati**

NIM : **1810110180**

Fakultas/ Prodi : **Tarbiyah/Pendidikan Agama Islam**

Judul : **“Implementasi Program Sholat Dhuha dalam Mengembangkan Sikap Disiplin Siswa Kelas X di Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama Karangrowo Wonosalam Demak”**

Telah diujikan pada **1 April 2022** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Moh. Rosyid, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197206142005011007 Ketua/Penguji I	11/04 2022	
<u>Hj. Rini Dwi Susanti, M.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197408282005012008 Penguji II	11/04 2022	
<u>Azizah, M.Pd.I.</u> NID.197507192001012021 Sekretaris Sidang	11/04 2022	
<u>Dr. Izah Ulva Qadam, M.Pd.I.</u> NIP. 198806092031042016 Dosen Pembimbing	11/04 2022	
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd.</u> NIP. 196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah	11/04 2022	



PERNYATAAN KEASLIAN

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Aulia Rahmawati** dengan Nomor Induk Mahasiswa **1810110180** menyatakan sesungguhnya bahwa Skripsi ini :

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis oleh orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini, yang dikarenakan faktor kesengajaan dan bukan atas ketidaktahuan saya.

Kudus, 1 Februari 2022

Yang menyatakan,



Aulia Rahmawati

NIM : 1810110180

MOTTO

وقال الشافعي "ومن لم يذق مر التعلم ساعة تجرع الجهل طول حياته"¹

Jika kamu tidak tahan dengan lelahnya belajar, maka kamu harus tahan dengan perihnya kebodohan (Imam Syafii)



¹ جوزيف نصري بن نعوم بن يوسف، شذرات درية وفوائد لؤلؤية (دمشق:

مكتبة الظاهرة)، ٣٣٠.

PERSEMBAHAN

AlhamduLillahiRabbil'Alamiin dengan berbagai cara yang telah ditempuh dan doa yang selalu di panjatkan, skripsi ini telah diselesaikan dengan sebaik mungkin. Dengan rasa syukur dan bahagia, penulis mempersembahkan karya tulis ini untuk:

1. Bapak dan Ibu yang selalu mendoakan saya tiada henti-hentinya demi kesuksesan anak-anaknya di dunia dan akhirat.
2. Saudara sekandungku terimakasih untuk kakak dan adik yang selalu memberi dukungan serta semangat dalam setiap langkahku, semoga kita bisa membahagiakan orang tua kita di dunia maupun akhirat.
3. Teman-teman dari kelas PAI-E terimakasih telah menemani perjuangan selama 7 semester dengan berbagai kisah dan cerita suka maupun duka yang nantinya dapat diceritakan kembali ke anak cucu kita.
4. Teman-teman dari Ikatan Mahasiswa Demak (IMADE) terimakasih banyak atas ilmu serta pengalaman dunia luar yang begitu berharga.
5. Teman-teman KKN-IK 2021 Desa Bungo atas kebersamaannya dalam mencari inspirasi.
6. Terimakasih untuk Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama Karangrowo Wonosalam Demak terkhusus Kepala Madrasah, Waka Kurikulum, Guru Mata Pelajaran Fikih dan Siswa-Siswi kelas X yang telah memberi ijin dan membantu memberikan data atas penelitian ini.
7. Dan terimakasih atas semua orang yang telah membantu proses dalam pembuatan skripsi ini baik dalam segi materi, memberi dukungan, memberi semangat, mendoakan, memberi arahan serta bimbingan dan lain sebagainya. Semoga kebaikan anda semua dicatat sebagai amal baik dan mendapat balasan dari Allah SWT. Aamiin.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	أ..	A/a
ث	Şş	ض	D/d	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T/ṭ	و	W/w	أ..	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء akhir	A/'a'	با	Bā
د	D/d	ع akhir	A/'a'	ء awal	A/a	بي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي		بو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydīd		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِی	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالِمِی	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	القَمَرُ	al-qamar	عَیْرِی	Gairī
قَرَأَ	qara'a	القَضَاءُ	al-qada'	الشَّمْسُ	al-syams	شَیْئِی	syai'un
Kata Majmuk dirangkai			Kata Majmuk dipisah			Tā' Marbūṭah	
جَمَالُ الدِّینِ		Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّینِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَة	sā'ah

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan atas kehadiran Allah SWT. karena telah melimpahkan Rahmat, Taufiq, Hidayah serta Inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat dan salam selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW. beserta keluarga dan sahabat-sahabat yang senantiasa menjadi suri tauladan bagi kita semua, semoga kelak di Akhirat kita mendapatkan syafaatnya dan di akui sebagai umat beliau Nabi Muhammad SAW.

Skripsi dengan judul “Implementasi Program Sholat Dhuha dalam Mengembangkan Sikap Disiplin Siswa Kelas X di Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama Karangrowo Wonosalam Demak” telah diselesaikan dengan sungguh-sungguh oleh penulis guna memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) pada fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam (PAI) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Penulis banyak mendapatkan bimbingan, arahan, motivasi dan semangat dari berbagai pihak, sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk itu, penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Dr. H. Mundakir, M. Ag. selaku rektor IAIN Kudus yang telah memberikan kebijakan-kebijakan terbaik hingga skripsi ini selesai.
2. Dr. H. Abdul Karim, M. Pd. selaku dekan Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan IAIN Kudus.
3. Riza Zahriyal Falah, M. Pd. I. selaku ketua program studi Pendidikan Agama Islam (PAI) IAIN Kudus.
4. Izah Ulya Qadam, M. Pd. I. selaku pembimbing proposal dan skripsi yang telah meluangkan waktunya serta memberikan bimbingan dan arahan terbaik hingga selesainya skripsi ini.
5. Dr. Agus Retnanto, M. Pd. selaku dosen pembimbing akademik yang telah membersamai selama 4 tahun.
6. Anisa Listiana, M. Ag. selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan perpustakaan terbaik untuk mendukung proses penyelesaian skripsi ini.
7. Bapak dan Ibu dosen pengajar serta staf IAIN Kudus yang telah membekali berbagai ilmu pengetahuan dan pengalamannya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
8. Sunatul Awwalin, S. Pd. I. selaku kepala madrasah Madrasah Aliyah Nahdlatul Ulama Karangrowo Wonosalam Demak yang telah memberikan ijin penelitian dan layanan data yang diperlukan dalam skripsi ini.

9. Bapak, Ibu dan keluarga yang selalu mendoakan, memberikan semangat dan memberikan dukungan terbaiknya demi terselesaikannya skripsi ini.
10. Teman-teman yang selalu memberi dukungan, semangat dan mendoakan yang terbaik untuk terselesaikannya skripsi ini, baik teman kelas PAI-E 2018, teman kuliah dari berbagai fakultas dan angkatan, teman organisasi IMADE, serta teman-teman sosial media.
11. Dan berbagai pihak yang telah mendukung dari segi apapun, baik secara langsung maupun secara tidak langsung terkait dalam proses penyusunan skripsi ini dari awal sampai akhir.

Semoga semua amal baik yang telah diberikan kepada penulis, akan mendapat imbalan yang lebih dari Allah SWT. dan penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih banyak kekurangan, karena itu memang keterbatasan dari penulis. Namun penulis berharap, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pihak yang membutuhkan untuk kedepannya. Aamiin.

Kudus, 01 Februari 2022
Penulis



Aulia Rahmawati
NIM: 1810110180